Pressemitteilung

26. April 2022





Humanitäre Hilfe für geflüchtete Menschen:

Hoffnungsträger kooperieren mit Honorarkonsul der Ukraine

Um die humanitäre Hilfe für die Menschen in und aus der Ukraine auszubauen und Unternehmen aus Deutschland die Möglichkeit zu bieten, diesen Menschen gezielt zu helfen, haben die Hoffnungsträger Stiftung und Willi Franz Prettl, Honorarkonsul der Ukraine in Stuttgart, eine strategische Kooperation für humanitäre Hilfe vereinbart.

Dazu Willi Franz Prettl: "Immer wieder fragen mich Unternehmerinnen und Unternehmer, wie sie den Menschen in der Ukraine am besten helfen können. Deshalb freue ich mich, dass wir mit den Hoffnungsträgern nun einen verlässlichen Partner haben, den ich uneingeschränkt empfehlen kann, der mit Organisationen direkt vor Ort zusammenarbeitet und dafür sorgt, dass unsere Hilfe dort ankommt, wo sie benötigt wird."

Marcus Witzke, Vorstand der Hoffnungsträger Stiftung, ergänzt: "Unsere langjährige Erfahrung in der Begleitung und Integration geflüchteter Menschen setzen wir nun auch für die Frauen und Kinder ein, die ihre Heimat, ihre Ehemänner, Söhne und Väter verlassen mussten. Wir freuen uns sehr, dass wir mit Herrn Honorarkonsul Prettl einen Partner haben, der unsere Arbeit so sehr unterstützt. Gemeinsam wollen wir dafür sorgen, dass diesen Menschen vor Ort und auch hier in Deutschland angemessen geholfen wird."

Humanitäre Hilfe, die bei den Menschen ankommt

Gemeinsam mit langjährigen Partnern in der Ukraine, Rumänien und Moldawien sind die Hoffnungsträger sehr gut vernetzt und bieten bereits seit dem Beginn des Krieges umfangreiche Hilfsmaßnahmen an. Dazu gehört u.a. die Evakuierung von Frauen und Kindern aus den Kriegsgebieten sowie die Beherbergung, Verpflegung und medizinische Versorgung von Flüchtenden und Verwundeten.

Darüber hinaus unterstützen die Hoffnungsträger zahlreiche Kommunen bei der Begleitung von Geflüchteten, die in Deutschland angekommen sind und noch erwartet werden. Zusätzlich werden viele eigene, direkte Maßnahmen für die Begleitung von Ehrenamtlichen in der Flüchtlingsarbeit bereits umgesetzt und weiter ergänzt.

Pressemitteilung

26. April 2022



Почесне консульство України в Баден-Вюрттемберг







Bild (v.l.n.r.)

Willi Franz Prettl, Honorarkonsul der Ukraine. Karol Prettl, Büroleiterin des Konsulats. Marcus Witzke, Vorstand der Hoffnungsträger Stiftung.

Über das Ukrainische Konsulat

Willi Franz Prettl, Honorarkonsul der Ukraine in Deutschland, leitet das Ukrainische Konsulat in Stuttgart. Es ist eine Außenstelle der Ukrainischen Botschaft und ein Ort bilateraler Repräsentation der Ukraine in Deutschland. Es dient der Pflege und Entwicklung ukrainischer Beziehungen und stellt umfangreiche Dienstleistungen für ukrainische Staatsbürgerinnen und Staatsbürger bereit.

Über die Hoffnungsträger Stiftung

Das Anliegen der Hoffnungsträger ist es, Menschen Hoffnung zu geben und eine Perspektive zu bieten. In Deutschland geschieht dies vor allem durch den Bau bezahlbaren Wohnraums und die integrative Arbeit in den Hoffnungshäusern. Weltweit unterstützen die Hoffnungsträger Kinder und Familien von Gefangenen und helfen mit Resozialisierungs- und Versöhnungsprogrammen. Die inhaltliche Arbeit wird unter anderem durch Spenden und Fördergelder finanziert. Weitere Informationen gibt es unter www.hoffnungsträger.de

Ihre Ansprechpartner

Pressestelle des Honorarkonsulats der Ukraine, Stuttgart

Max Schniepp

maxschniepp@gmail.com 0176 544 01551 Pressestelle der

Hoffnungsträger Stiftung, Leonberg

Hubert Kogel

hkogel@hoffnungstraeger.de 0170 5800 328